

保育園実習 3年生 第3回

R1. 10. 15(火)

生活創造コース3年生は、10月15日(火)に加津佐町の若木保育園で今年度第3回目の保育園実習を実施しました。年少・年中・年長のクラスに分かれての実習は、年齢による発達の違いなどそれぞれに発見や気づきがあり勉強になりました。

今回は、園児たちが、お祭りの準備で蛇踊りとひょっこりご踊りの練習に取り組んでいました。普段楽しく遊んでいる園児達の表情とは違って、真剣な表情の園児たちも目にする事が出来ました。また、一緒に遊んだり食事をしたり、たくさん園児と関わることができました。園児の愛らしい表情が生徒たちを自然に表情豊かにしてくれました。若木保育園の先生方、園児のみなさま、いつも有り難うございます。



<生徒の感想>

今回、私は、0・1歳児のクラスで実習をさせていただきました。すぐに近づいて来てくれて本当に可愛しかったです。外遊びでは、ずっと抱っこされていた子どもが、私から離れて滑り台を滑ることができました。外遊びでは先生たちが、安全に気を付けて1人1人をしっかり観察されている様子でした。昼食のときは、硬い、おいしいなど片言を話す子どもたちにほっこりさせられました。ミルクを飲ませるときは、保育士さんから上手ねと褒めてもらいすごく嬉しかったです。私は保育士を目指しているのので、保育士さんの子どもへの対応や接し方など大変勉強になりました。